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LA PRISE DE DÉCISION 
 
 Salutations au Nom du Seigneur, mes amis. Je vous apporte des bénédictions 
à vous tous.  
 
 « Toutes choses œuvrent ensemble pour le bien de ceux qui aiment Dieu. » 
Examinons cette affirmation des Ecritures Saintes pour en trouver la signification 
profonde. Les mots «ceux qui aiment Dieu» ne veulent pas simplement dire que vous 
croyez en Dieu ou que vous dites L’aimer ou que vous récitez quelques prières. 
Comme vous le savez, l’amour véritable de Dieu signifie travailler spirituellement, se 
développer, et apprendre à connaître la Loi divine dans tous ses aspects 
psychologiques comme ils s’appliquent à vous personnellement. Vous devez 
apprendre à vous connaître de façon tellement intime que non seulement toutes vos 
actions, vos paroles et vos pensées soient conformes à la loi spirituelle, mais 
également vos émotions. Vous devez arriver à aimer Dieu dans vos émotions. Pour 
arriver à cela, bien sûr, il faut parcourir un long chemin. 
 
 Seule une personne qui est sur le chemin de développement spirituel peut aimer 
Dieu véritablement. Comment pouvons-nous expliquer alors que « toutes choses 
fonctionnent ensemble pour le bien » ? Et ceci est en effet la vérité, mes amis ! Pour 
la personne qui suit le chemin du développement et de la purification, tout ce qui peut 
arriver doit être pour le bien ! Ce n’est que lorsque vous aurez atteint un certain stade 
de votre développement que vous arriverez à vous rendre compte de cette vérité. Il 
n’y a aucune tragédie, aucun tracas ou aucun malheur qui n’apporte pas un certain 
bien pour celui qui suit ce chemin, prouvant ainsi son amour pour Dieu. Et pourtant 
nombre d’entre vous ne le savent pas. Vous vivez encore dans l’illusion que ceci est 
un monde de coïncidence et de chance, ou même un monde d’injustice. Même si vous 
ne pensez peut-être pas que ceci est vrai, beaucoup d’entre vous le ressentent ainsi. 
Et c’est ça votre plus grande erreur et votre illusion tragique. D’un autre côté, une 
personne qui ne suit pas ce chemin, en d’autres termes une personne qui n’aime pas 
Dieu par-dessus toute autre chose, trouvera que les meilleures choses qui lui arrivent 
ne sont pas pour son plus grand bien ; plus tard ces « bonnes » choses peuvent 
s’avérer n’être que des difficultés et des tests qui ne commenceront à produire leur 
effet positif que dans de futures incarnations au moment où elle sera entrée sur ce 
chemin. Jusqu’à ce moment-là dans le développement d’une personne, rien n’est pour 
le plus grand bien. Mais à partir de ce moment-là qui est un moment crucial dans 
l’évolution d’une âme, tout ce qui se passe, s’est passé et se passera doit être pour le 
bien. Et pour ceux de mes amis qui suivent les lectures et qui étudient avec moi sur ce 
chemin de la purification de soi, cela peut être un excellent exercice, une excellente 
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méditation de penser à toutes les tragédies, toutes les difficultés, tous les troubles de 
votre vie jusqu'à maintenant, passés et présents. Si vous pouvez trouver quelque bien 
dans toutes ces choses, vous aurez fait un pas de plus vers le haut. 
 
 Tant que ces mots ne restent que des mots pour vous, ils ne sont pas suffisants. 
Vous devez arriver au point où vous vous rendez profondément compte de leur vérité. 
Si la compréhension manque encore et que vous ne pouvez trouver le bien dans une 
situation ou un événement particulier, cela doit indiquer qu’il manque encore quelque 
élément important de connaissance de soi. Car si elle ne manquait pas, vous pourriez 
immédiatement trouver comment chaque mauvaise fortune touchera ou mettra en 
action un défaut particulier ou révélera l'ignorance d'un courant émotionnel qui court à 
l'encontre de la Loi divine. Si vous connaissez toutes vos faiblesses intérieures, vous 
arriverez à comprendre que sans ces événements désavantageux en apparence, ces 
faiblesses ne pourraient pas entrer dans votre esprit conscient. Vous ne pourriez pas 
véritablement les comprendre et ça c'est le prérequis de base pour la transformation. 
Mais là où vous ne pouvez pas faire la connexion, vous pouvez venir vers moi pour 
poser des questions plus précises et je vous guiderai pour trouver le point de 
connexion dans votre propre âme. Rappelez-vous mes amis, une fois que vous êtes 
sur ce chemin, même vos actions erronées, vos jugements erronés vous deviennent 
bénéfiques. Et cela deviendra plus que de simples événements sans signification 
venant de l'extérieur !  
 
 Vous savez tous que le fait d'aimer vos semblables est l'une des lois les plus 
importantes de l'univers. Nous avons beaucoup parlé de l'amour, comment l'acquérir, 
ce qui se met en travers du chemin de l'amour, comment faire face à votre incapacité 
d'aimer comme vous le souhaitez, etc. Cependant, j'aimerais maintenant parler à 
quelques-uns de mes amis qui sont déjà capables d'aimer dans une certaine mesure. 
Ce n'est qu'une question de degré. Tant que vous n'êtes pas complètement purifié, 
votre amour ne peut pas être divin et parfait, votre amour sera obscurci dans la mesure 
où vous manquez encore de purification. 
 
 La déviation de l'amour divin peut avoir lieu de différentes façons selon la 
complexité du caractère de l'individu. Une des façons est de positionner la personne 
aimée à une place trop élevé. En d'autres termes, vous investissez la personne aimée 
d'une perfection que lui ou elle ne possède pas encore et ce faisant vous lui faites un 
grand tort, même si vous croyez que c’est est une grande preuve de votre amour. Ceci 
n'est pas vrai. Cela doit être une charge pour la personne aimée d'être surestimée. 
Parfois consciemment, plus souvent inconsciemment, le sujet aimé le ressentira et 
aura donc une compulsion à vivre selon cette image idéalisée, à être à la hauteur de 
cette image idéalisée. Tous les êtres humains sont affamés d'amour, la plupart 
cherchent cet amour de façon erronée, c'est-à-dire en demandant d'abord de le 
recevoir et peut-être de le donner ensuite, à condition qu'il n'y ait pas de risque. Ce 
désir d'amour oblige le sujet à se battre pour maintenir l'image idéalisée en craignant 
que s’il n’y arrive pas, l'amour pourrait être mis en danger. En même temps le sujet en 
veut à celui qui lui donne cet amour parce qu’intérieurement il sent que ce type d'amour 
est erroné. L'âme non purifiée manque de force pour risquer de perdre l'amour qui est 
donné sur de mauvaises bases. La personne sent donc le besoin de créer un masque 
sous lequel bien sûr elle ne sent jamais vraiment confortables à l'aise et aimée pour 
qui elle est et pour sa véritable personnalité. 
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 J'aimerais donc que vous cherchiez en vous-même, mes amis. Est-ce que 
silencieusement ou même sans y penser demandez-vous trop de perfection de 
quelqu'un qui vous est proche ? Si vous trouvez une réponse affirmative, vous saurez 
que ce n'est pas un amour sain et bon et qu'il n'est ni bénéfique pour vous, ni pour la 
personne aimée. Dans une certaine mesure il est de votre pouvoir d'aider à détruire 
les masques nocifs des autres. Ceci, vous pouvez le faire non seulement en détruisant 
vos propres masques et en faisant courageusement face à votre véritable soi, mais 
également en essayant de voir et d'aimer l'autre tel qu'il est vraiment et non pas comme 
une image idéalisée. 
 
 De plus, rendez-vous compte de vos raisons plus profondes et cachées d'avoir 
besoin d'un sujet d'amour plus parfait que ce que la réalité produit. En toute probabilité 
il existe une part d'orgueil en vous que vous couvrez par le type d'amour que vous 
donnez. En outre, il doit y avoir un manque de tolérance et de compassion en vous, 
un manque de capacité à accepter les gens tels qu'ils sont. Vous devriez être capable 
d'aimer une personne en acceptant ses imperfections, en n'ayant pas besoin de fermer 
les yeux sur ses imperfections. De cette façon, vous ferez véritablement un don à la 
personne aimée qui se sentira alors libre de vos attentes et ne sera pas forcée ou 
alourdie de quelque façon que ce soit. Rappelez-vous, mes amis, lorsque vous aimez 
vraiment, pensez à la manière dont vous le faites. Demandez-vous si oui ou non vous 
aimez de la bonne façon. 
 
 Maintenant, j'aimerais parler d'un autre sujet. Le sujet de la prise de décision 
est très important dans la vie de tous, car tout est décision. Ceci est vrai, non 
seulement pour vos actions, vos choix évidents et matériels mais également pour 
chaque attitude émotionnelle qu’une décision implique. La majorité des êtres humains 
est incapable de prendre des décisions claires et matures. Voici pourquoi leurs âmes 
deviennent malades et souffrantes. Un grand désordre est créé dans l'âme ce qui bien 
sûr amène à la confusion et au conflit. Pour vous qui êtes sur ce chemin, il pourrait 
être tout à fait bénéfique de commencer à percevoir votre vie, et en particulier vos 
conflits à partir de ce point de vue. Avez-vous pris de véritables décisions? Ou prenez-
vous parfois des décisions superficielles en ne pesant pas ou en ne faisant pas face à 
ce que ces décisions impliquent et en étant ensuite frustrés quand les choses ne 
tournent pas naturellement à votre satisfaction ? Vous révoltez-vous contre votre moi, 
contre votre environnement, contre la vie en général?  
 
 Tant que vous vivrez dans cette sphère de la matière, chaque décision offre 
deux et parfois davantage d'alternatives. Dans certains cas, il peut y avoir plusieurs 
choix erronés et un seul juste. Seule la recherche mature et responsable vous 
montrera à la longue quelle est la bonne façon. Cependant, pour beaucoup de 
questions, ce que vous décidez n’aura pas d’importance, pourvu que la décision soit 
prise de plein cœur, en toute conscience, de façon responsable, en n'évitant aucune 
question ou en n'évitant aucuns résultats possibles. Même si une alternative vous 
semblerait meilleure que l'autre, il est infiniment plus sain pour votre âme, aussi 
étrange que cela puisse paraître au départ, de choisir la solution erronée, mais en 
ayant la bonne attitude. 
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 Maintenant, quelle est la bonne attitude mature avec laquelle il faut décider? La 
réponse est simplement de savoir ce que vous voulez et de connaître le prix de cette 
chose, de vous rendre compte que vous ne pouvez pas pleinement avoir ce que vous 
voulez sur cette sphère terrestre, parce qu'il y a toujours un prix ou un désavantage à 
toute alternative et le fait d'être pleinement prêt à payer le prix, avant même qu’il ne 
devienne certain que les désavantages possibles puissent être réels. D’autre part, 
supposons que vous choisissiez la bonne alternative par hasard. Quand je dis "par 
hasard" je veux dire que vous avez choisi comme le font la plupart des gens, de façon 
immature, les yeux à demi fermés, sans accepter à l'avance le désavantage qui est 
implicite dans votre choix. De cette façon, vous faites beaucoup plus de tort à votre 
âme qu'en acceptant une alternative plus difficile sans que cela soit nécessaire. En 
décidant avec l’attitude juste, vous acceptez de façon responsable le prix à payer. 
Evitez donc de prendre vos décisions à moitié, comme un enfant, en y allant les yeux 
fermés, en pensant ou en espérant que le prix pourra être évité. Chaque alternative 
aura un avantage et également un désavantage tant que vous vivez dans le monde 
de la matière. 
 
 Dans les hautes sphères spirituelles, les hauts règnes spirituels, le côté négatif 
n'existe plus. En revanche, dans les sphères plus basses de l'obscurité, aucune 
alternative n’apporte d’avantage. Pour vous, un avantage et un désavantage 
continueront à exister jusqu'à ce que vous vous soyez élevés sur l'échelle vers ces 
hautes sphères où aucun désavantage ne peut vous arriver, même en étant toujours 
dans le corps, c'est possible ici dans le monde de la matière. Pour atteindre un tel 
niveau, vous devez passer par les lois qui gouvernent cette sphère inférieure qui est 
juste pour vous pour le moment. Vous devez accepter les lois pleinement et les 
honorer de votre plein gré et non parce que la vie vous force à le faire (c'est cela le 
libre arbitre). A ce moment-là et seulement à ce moment-là, vous atteindrez ce niveau-
là. Essayer d'éviter les lois de votre propre monde, quelles que soient les acrobaties 
spirituelles que vous essayez, ne marchera pas. De la même façon, un être humain 
qui est lié au monde de l'obscurité devra accepter les conditions qui gouvernent ce 
monde, même s'il vit encore sur ce plan terrestre. 
 
 Ceci rejoint les premiers mots de la lecture de ce soir, mes amis. Aimer Dieu 
veut dire parmi d'autres choses respecter ces différentes lois, et pas seulement les 
respecter mais également les accepter de plein gré.  Et l'une de ces lois est que le 
côté désavantageux de chaque décision doit être accepté. Prendre une décision 
mature veut donc dire que chaque alternative doit être profondément examinée, de 
faire face, non seulement au côté avantageux de toutes les alternatives en faisant 
votre choix, mais également les côtés désavantageux. Quand vous aurez fait cela, 
sachant que quoi que vous choisissiez, il y aura un prix à payer, vous pouvez vous 
demander quel prix vous préférez payer. Vous pouvez y penser et voir si vous préférez 
risquer de payer un prix plus élevé parce que l'avantage éventuel semble en valoir la 
peine. Vous aurez alors accepté une autre règle de cette vie terrestre à savoir que 
l'incertitude doit également être acceptée. Ceci inclut le risque, un des défauts de la 
vie qui ne vous offre aucun plan libre de risque. Ceci est également important pour la 
santé émotionnelle, mes amis.  De cette façon vous agissez comme un être mature et 
votre âme doit en bénéficier. 
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 Personne qui prend une décision de cette façon ne le regrettera par la suite. Et 
elle ne devra pas non plus faire face au conflit qui résulte du fait de ne pas prendre de 
décision de cette façon. Les conflits sont créés, non pas à cause d'un tort possible ou 
d'une décision moins avantageuse, mais parce que vous prenez la décision 
aveuglément, sans être prêt et disposé à payer le prix. Ceci, mes amis, est encore le 
cas pour chacun d'entre vous. Je ne vois personne ici qui prend toujours les décisions 
émotionnelles de façon mature. 
 
 Encore une fois, je vous donne un matériel solide pour travailler sur votre 
chemin. Là où des conflits existent, c’est que, d'une façon ou d'une autre, vous n'avez 
pas pris vos décisions correctement. Ne restez pas à la surface. Vous devrez creuser 
plus profondément dans vos émotions pour trouver la réponse. Dans vos émotions, tôt 
ou tard, vous devrez trouver, pourvu que vous cherchiez honnêtement, que vous avez 
quelque part pris une décision partielle. Vous espériez quelque part gagner l'avantage 
sans accepter le désavantage. Et souvent vous espérez même, et souvent sans ce 
que cela soit formulé clairement dans votre tête, qu'en même temps vous pourriez 
gagner l'avantage des deux alternatives et n'avoir le désavantage d'aucune. Ceci veut 
dire tricher avec la vie et le résultat doit inévitablement être que la vie vous apprendra 
une leçon et que vous aurez à ce moment-là le désavantage des deux côtés ou de 
tous les côtés que vous vouliez éviter. Si vous testez ce courant émotionnel qui est 
pour la plupart inconscient, en quoi cela équivaut-il? Cela équivaut à de l'avidité. 
 
 Sur cette sphère terrestre, la plupart des gens sont avides, pas nécessairement 
dans un sens matériel mais émotionnellement. Et quand je dis avide, je veux dire que 
vous voulez ramasser des avantages sans porter la responsabilité de devoir payer le 
prix de ces avantages. Cela, inutile de le rappeler, est une violation d'une loi spirituelle. 
 
 Pensez aux mots que j'ai prononcés ce soir mes amis. Ce n’était pas une lecture 
très longue, mais ce que j'ai dit ajoutera à la matière dont vous avez besoin pour votre 
progrès si vous l'assimilez correctement et que vous travaillez avec cela d'une façon 
très personnelle. Ainsi nous aurons davantage de temps pour vos questions ce soir. 
Et je suis prêt pour vos questions. 
 
 QUESTION : Qu’en est-il de l'ambivalence entre une ambition excessive et un 
manque d'ambition dans la vie ? En d'autres termes, d'où cela provient-il en dehors de 
la fainéantise si par exemple il n'y a pas de talent prononcé ou disons un dérangement 
glandulaire? 
 
 RÉPONSE: Un dérangement glandulaire n'est qu'un effet, comme vous le 
savez. Discutons d'abord du manque d'ambition. Comme je vous l’ai promis, je vais 
analyser les défauts et vous ramener à leur bonne qualité d'origine. Je vais le faire ici 
avec les deux extrêmes. Je vais ensuite vous montrer le tort causé par la distorsion, 
ce qui est en rapport avec cela et ce que cela signifie à lumière de la loi spirituelle. 
 
 La bonne qualité qui autrefois était le facteur sous-jacent de ce manque 
d'ambition, était la bienveillance, l'harmonie, un certain type de tolérance et d'humilité. 
Ceci veut dire qu'une telle personne ne devait pas briller et être meilleure ou plus 
élevée que les autres, car cela n'ajoute pas à la paix si l'on essaie trop de triompher 
sur les autres. Maintenant, je veux qu’il soit bien compris que si vous avez le défaut 
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du manque d'ambition, ce même défaut peut vous tenter à vous accrocher au côté 
positif de cette tendance en entendant ces mots et d'oublier l'extrême erroné avec 
toute sa nocivité. Cependant, vous devriez vous rappeler que votre défaut a un côté 
positif ou un arrière-plan positif pour ainsi dire. Construisez là-dessus afin de vous 
donner la force dans votre travail pour dépasser ce défaut, afin de vous empêcher de 
vous sentir coupable. Car aucun défaut ne vous a été ajouté ; tous les défauts ne sont 
que des distorsions ou des manifestations extrêmes d'une qualité bonne à l'origine. 
De plus, rappelez-vous qu'il est possible d'avoir un défaut dans un domaine de votre 
personnalité sans pour autant l’avoir dans un autre domaine de votre personnalité.  
Souvent, vous n'êtes conscient que du côté positif d'une tendance particulière alors 
que vous ignorez son existence du côté négatif. Mais les personnes autour de vous le 
savent souvent. Lorsqu’ils vous le disent, vous vous sentez injustement accusé parce 
que pour vous, seul le côté inconscient semble exister, mais qui est positif. L'être est 
ambivalent et il existe beaucoup de courants contradictoires en vous.  
 
 Le tort du manque d'ambition est un tort très sérieux. Bien sûr, il est évident que 
ce n'est ni désirable, ni nécessaire d'avoir de l'ambition dans tous les domaines de la 
vie, car ceci voudrait dire un gaspillage de force. Mais lorsque l'ambition est cultivée, 
il faut garder à l'esprit que l'on doit choisir correctement dans quel but on veut 
s'entraîner dans cette direction. Cela devrait être quelque chose qui en vaille la peine. 
Le sujet abordé dans cette conférence concernant les bonnes décisions mettra une 
lumière là-dessus également.  
 
 L'ambition est souvent un prix à payer pour ce que vous désirez. Si vous cédez 
à votre manque d'ambition et qu'alors vous manquer de l’une ou l’autre chose dans la 
vie, vous devriez vous rendre compte que vous n'étiez pas prêt à payer un prix qui 
pouvait peut-être être payé uniquement en mettant en œuvre des efforts qui avaient 
besoin d'ambition. Spirituellement, un manque d'ambition est un grand obstacle. Cette 
paresse vous empêchera d'accomplir votre développement qui seul peut vous amener 
le véritable bonheur et la sécurité. Si vous manquez de bonheur et que vous possédez 
ce trait, vous ne devriez pas vous en vouloir parce que vos besoins n'ont pas été 
remplis. Au lieu de cela, rendez-vous clairement compte de quelle a été votre décision 
dans ce cas. D’une part, s'adonner au confort immédiat, c'est choisir le chemin de la 
moindre résistance. Le désavantage ici est que vos conflits, vos faims, vos besoins et 
vos insécurités vont persister tant que vous ne vous battrez pas contre la tentation de 
prendre le chemin de la moindre résistance, ce qui témoigne d’un manque d'ambition. 
D’autre part, le prix à payer est le dur labeur pour dépasser une fainéantise 
profondément enracinée, ce qui veut dire se battre constamment, le fait de 
constamment essayer. Le gain est que vous sortez des nœuds d’obscurité, de la 
solitude, du malheur, mais pas avant que vous ayez montré suffisamment de preuves 
que vous avez véritablement et de plein cœur combattu et que vous ayez réussi dans 
une certaine mesure. Faites votre choix, car même le fait de faire un choix négatif est 
plus sain que de ne pas voir les problème clairement en espérant ne laisser de côté 
qu'un tout petit peu de votre faiblesse, en vous attendant à des résultats auxquels vous 
ne pourriez vous attendre légitimement que si vous vous preniez en main 
complètement.  
 
 Si émotionnellement et inconsciemment vous espériez atteindre le 
développement spirituel et ainsi la paix de l'esprit sans faire de sérieux efforts pour 
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dépasser cet obstacle de base, vous tentez de voler votre spiritualité en quelque sorte. 
Cela veut dire que vous voulez gagner l'harmonie qui ne peut être atteinte qu’en en 
payant le prix, c'est-à-dire le dur travail spirituel. Le travail spirituel nécessaire ici 
implique le dépassement de vos plus grands défauts sans aucune exception. 
Comprendre le manque d'ambition à partir de ce point de vue va peut-être rendre cela 
plus facile pour vous à dépasser. Vous n'avez pas véritablement dépassé ce défaut 
tant que vous devez encore vous forcer à faire le travail. Cela veut dire que vos 
émotions résistent encore, que vous n'êtes toujours pas un avec vous-même. 
Reconnaissez simplement ce fait et continuez à travailler si vous avez décidé de le 
faire. Un jour, la grâce et l’aide de Dieu vous affecteront tellement que ce qui était un 
jour un effort cessera de l’être. Ce sera un signe pour vous que vos émotions ont suivi 
votre bonne volonté extérieure et que dans ce domaine, vous êtes devenu un avec 
vous-même. Soit dit en passant, je ne parle personnellement à personne ici en 
particulier. Comme dans toutes mes réponses aux questions, mes mots s’adressent à 
beaucoup de personnes. 
 
 Alors mes amis, méditez sur cette faiblesse à partir de cet angle. Si je n'ai pas 
d'ambition, s'il est tellement difficile pour moi que quoi que je fasse, cela va à l’encontre 
de mon désir et que je dois me forcer à le faire, si je ne peux pas le faire avec 
enthousiasme et une volonté réelle et si je désire encore ce qui serait juste de son 
plein droit si je ne me sentais pas ainsi, et bien mes émotions veulent alors voler 
quelque chose ; je désire voler le bonheur ou n'importe quel autre résultat. S’il vous 
plait, rendez-vous compte que lorsque je dis qu'émotionnellement vous voulez voler 
quelque chose, je sais que vous ne voulez pas le faire consciemment. C'est toujours 
là que le malentendu surgit. 
 
 Je parle souvent du désir de vos émotions en les traduisant en langage concis, 
car autrement vous ne pourriez pas les interpréter pour votre compréhension 
intellectuelle. Ces émotions sont souvent inconscientes et alors mes amis vous prenez 
ma traduction de vos émotions comme une injustice parce que consciemment bien sûr 
vous ne pensez pas ainsi.  Vous négligez le fait qu'il y ait souvent un gouffre énorme 
entre ce que vous pensez consciemment et même ce que vous désirez véritablement 
et ce qui se trouve dans votre inconscient et qui ronge par en-dessous ce bon et 
véritable désir par un courant émotionnel contraire que vous ignorez. Mais bien sûr 
vous n'êtes pas conscients de cela jusqu’à présent. Il sera très important pour vous de 
devenir conscient de cela et c'est pour ça qu'occasionnellement je montre cette 
différence entre les deux.  Soyez prudents, comprenez que je fais cela pour vous éviter 
toute vexation inutile. Pour apprendre à devenir conscient de ces courants, vous devez 
d'abord arriver à comprendre et à interpréter les symptômes que ce courant 
inconscient envoie tout le temps. Alors vous verrez les symptômes autour de vous.  
Jusque-là vous avez seulement choisi de les ignorer. 
 
 Pour en revenir à votre question, méditez sur cette tendance à partir du point 
de vue que l'on vous montre ici. Rendez-vous compte que vous devez faire des efforts 
dans toute chose si vous voulez en cueillir les fruits, ce que vous voulez, bien sûr. 
Vous ne devriez pas faire cet effort parce que l'on vous dit de le faire, parce que vous 
voulez être un bon enfant tout en faisant cela contre votre volonté. Vous devez 
atteindre l'état où vous faites cela de façon indépendante, de façon responsable et 
mature, parce que vous vous rendez compte vous-même que chaque chose a un prix. 
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Vous battre intérieurement contre ce fait est non seulement un manque de respect de 
la sagesse et de la justice de Dieu mais c'est également stupide.  
 
 Tant que l'extrême opposé est concerné, une ambition excessive, la bonne 
qualité d’origine est une volonté forte, le fait d'être prêt à payer le prix de l'effort, un 
désir de travailler, de servir dans les plus hauts règnes pour les autres. Ça c'était à 
l'origine.  Dans les règnes inférieurs, le but devient le soi. Utilisez les aspects positifs 
pour nettoyer ce courant de ces aspects exagérés, tordus et négatifs qui sont un 
certain type d'égoïsme, une soif de pouvoir, le fait de se donner toujours raison, une 
certaine avidité d'avoir plus ou d'être plus. Souvent, les gens trop ambitieux ont un 
courant de désir si fort qu'ils deviennent sans scrupules pour atteindre leur but et ceci 
aux dépens des autres. Encore une fois, je vous dis qu’il n’est pas nécessaire que vos 
actes soient ainsi, mais il suffit que vous soyez comme cela dans vos émotions. Vous 
devriez comprendre que l’ambition excessive crée un courant de désir malsain qui 
court dans un sens erroné et qui vous vole votre paix. Ici, il faut arriver à un manque 
de désir dans une certaine mesure. Pas complètement parce qu'alors, de nouveau, ce 
serait l'extrême opposé de n'avoir aucune ambition du tout, et de nouveau un 
déséquilibre va en résulter. La personne spirituelle en particulier doit décider vers quel 
but et dans quel domaine elle va avoir de l'ambition. D’autre part, l'ambition devrait 
cesser lorsqu’il est temps pour que le manque de désir s'installe. 
 
 QUESTION: Je voulais savoir quel est le défaut dans une situation où vous avez 
des émotions de rejet qui culminent dans des émotions de ressentiment? 
 
 RÉPONSE: En premier lieu votre vanité n'est pas gratifiée. Parce que l'humilité 
manque, les émotions inconscientes exigent que la personnalité ne soit pas rejetée, 
que le rejet ne doit pas lui arriver. De cette façon, vous voulez être accepté par tous 
ou par la personne que vous avez choisie. Vous ne pouvez supporter que ce désir que 
vous avez ne soit pas gratifié. Je veux encore une fois mettre l'accent sur le fait que je 
ne vous parle pas personnellement puisque cette émotion existe chez tant de 
personnes. En d'autres termes, il y a de l'obstination. Votre propre volonté doit être 
gratifiée, sinon vous entrez dans le ressentiment. Afin de dépasser cette émotion, ce 
courant doit être examiné d'abord séparément. Sortez cette émotion qui dit: "Ma 
volonté doit être faite!". Alors, quand ceci est conscient, la bonne procédure serait de 
vous dire à vous-même: "Mais ma volonté ne doit pas toujours être gratifiée! Je dois 
accepter de me mettre en arrière si c'est nécessaire." Essayez d'être humble lorsque 
vous manquez d'humilité. N'essayez pas d'apprendre l'humilité dans les domaines où 
vous n’avez pas ce défaut. Ceci vous donnerait une fausse assurance et pourrait faire 
que vous regardiez de côté là où cette concentration et ce travail est le plus nécessaire. 
 
 Ensuite, reconnaissez l'orgueil en combinaison avec l'obstination. Traitez 
l'orgueil de la même façon. Si vous pouvez vaincre aussi bien l'obstination que l'orgueil 
dans cette connexion particulière, votre peur sera éliminée. Car tant que vous vous 
accrochez à ces courants, tant que vous ne pouvez laisser tomber ce que votre petit 
ego désire, même si vous pouvez y mettre une couche de motivation supérieure, vous 
devez être dans la peur constante que ce désir ne soit pas gratifié. Parce que pour 
autant que vous ayez laissé tomber votre obstination et votre orgueil, votre peur 
disparaîtra et avec votre peur votre ressentiment. Par abandon, je ne veux pas 
nécessairement dire une personne avec laquelle existe un véritable lien ou une tâche 
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à accomplir Je veux simplement dire qu'il faut laisser tomber le courant de désir, et 
non pas la personne. Là où existe du ressentiment, cela provient d'un germe de haine. 
La haine peut ne plus se manifester en tant que telle, mais tant que le ressentiment 
existe, la racine de la haine se trouve toujours dans l'âme. Ce n'est pas 
nécessairement de la haine contre une personne en particulier, mais c'est néanmoins 
de la haine. 
 
 Il existe inévitablement un courant puissant chez une personne qui en veut au 
rejet ou au possible rejet. L'émotion dit: "Si tu ne fais pas ce que je veux, ce qui dans 
ce cas est de m'aimer et de m'accepter, je t'en veux pour cela."  Vous ne pourriez pas 
en vouloir à l'autre si ce désir de pouvoir n'existait pas en vous de quelque façon subtile 
que ce soit. Reconnaissez ce fait. Au moment où vous le faites, vous serez capable 
de rediriger votre courant émotionnel petit à petit par la croissance et c'est la seule 
bonne façon. Ces conditions ne peuvent pas changer de façon abrupte et immédiate. 
Plus vous grandirez, plus vous verrez, plus vous ressentirez, mieux vous connaîtrez 
la vérité qui jusque-là n'était qu'une jolie théorie pour vous, mais qui n'a pas encore de 
réalité dans votre cœur. La vérité est que vous n'êtes jamais rejeté à cause de ce qui 
vous manque, quoi que cela puisse être, sauf dans le rare cas où un être humain 
devient vraiment méchant à cause de ses propres insécurités. Même alors une telle 
personne n'est pas rejetée pour le soi véritable, mais simplement pour un masque mal 
choisi. Tous les masques sont mauvais, même ceux qui sont plaisants en apparence. 
Cependant, certaines personnes, par orgueil ou par défiance choisissent un masque 
défavorable. Le rejet est donné seulement à cause de la propre peur de la vie de celui 
qui rejette. Sa peur de la vie, sa désillusion, son infériorité, son insécurité, n'importe 
quel autre des nombreux symptômes d'une âme malade qui n'a pas encore appris à 
appliquer la loi spirituelle aux émotions. Mais le fait de vous en rendre compte ne va 
vous venir qu'après avoir appris à vous abandonner et après avoir conquis votre 
orgueil et votre obstination. 
 
 QUESTION: Lors de la dernière conférence, vous avez parlé du sentiment de 
honte qui se manifeste dans la culpabilité et ainsi de suite. Ceci a souvent un effet sur 
les autres. Quelle devrait être notre attitude juste dans un cas comme celui-ci vis-à-vis 
d'une personne? 
 
 RÉPONSE: C'est déjà une grande aide que de vous rendre compte qu'une 
personne dont vous êtes proche a ce défaut. Cette observation vous donnera une 
compréhension et une compassion qui, même si vous ne dites pas un mot, doivent 
aider l’autre. Cette observation vous évitera d'être blessé sans que ce soit nécessaire, 
car des gens qui sont dans n'importe quelle déviation de la loi spirituelle et qui souffrent 
donc, font souffrir les autres parce qu'ils pensent que le mal qu'ils font est un moyen 
de protection. L'autre personne nous fait mal à son tour et un cercle vicieux est mis en 
mouvement. Mais quand vous comprenez ce que vous faites, ceci ne peut pas se 
passer. De plus, il y a le fait indéniable que l’inconscient de l’un affecte l'inconscient 
de l'autre. Dans un cas tel que celui-ci, la honte et la culpabilité inconsciente sont 
absorbées inconsciemment par ceux autour de vous. Parce que tout ceci se passe de 
façon inconsciente et n'est donc pas correctement compris au niveau émotionnel plus 
profond, quelque chose de malade et de négatif est ressenti et une réaction très 
négative et défavorable en jaillit, qui est contraire au désir de la personne qui a la honte 
et la culpabilité. 
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 Il n'y a rien d'aussi contagieux mes amis que les émotions, les pensées et les 
attitudes, qu'elles soient conscientes ou inconscientes. Ceci est également une loi 
universelle. Donc, au moment où un courant malade est reconnu par une autre 
personne et pleinement compris, le cercle vicieux est déjà rompu par le simple fait de 
le comprendre. La pleine compréhension des faits tels qu'expliqués ici va aider encore 
plus et injecter la force plus constructive de la vérité dans le monde psychologique et 
émotionnel de la personne. En ce qui concerne l'action extérieure, là la procédure 
varie. La précaution est bien sûr nécessaire. Il est souvent mieux de dire trop peu que 
trop à une personne qui n'est pas suffisamment mûre pour comprendre la nature de 
l'âme ou à quelqu'un à qui il manque la volonté de comprendre la nature de l'âme. 
Mais si la personne est ouverte et a la compréhension pour avoir accès à ces choses, 
on peut sentir comment l'atteindre. Si vous priez pour la guidance et l'inspiration et que 
vous restez vous-même ouvert, le bon moment viendra où il y aura une réceptivité 
chez l'autre. Mais si la réceptivité manque et que vous lancez la vérité de façon trop 
abrupte avant que l'autre ne soit préparé à faire face à une telle vérité, l'effet sera 
négatif et lui ou elle ne va que fermer encore davantage la porte de l'âme. Une façon 
sûre serait de discuter d’abord d'un sujet général en écartant toute allusion personnelle 
et de voir comment ceci est reçu. Voyez si la personne devient pensive et si lui ou elle 
a une compréhension pour le principe dans un premier temps. Si vous voyez une 
réponse quelque peu favorable, alors doucement, petit à petit vous pouvez donner des 
doses de vérité plus fortes en demandant de nouveau de l'inspiration et de la guidance. 
Si vous faites cela, vos amis dans l'esprit seront autour de vous et tout à fait prêts à 
vous aider.  
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